

El Reconocimiento que merecen los trabajadores de Comunales

Última actualización: Viernes, 17 Febrero 2023 15:50

Visto: 419

Con sencillos y emotivos actos en cada municipio agramontino, concluyó este 15 de febrero, la Jornada por el Día del Trabajador de los Servicios Comunales. No fueron pocas las actividades realizadas dentro de la misma, para homenajear a los hombres y mujeres humildes y esforzados de nuestro sector; pero sin dudas, se hace necesario, un reconocimiento constante, no sólo en esta fecha, a los héroes, casi siempre anónimos, que se encargan de preservar e higienizar el entorno, para el bienestar y el disfrute de todos.

Sin embargo más que el RECONOCIMIENTO, se impone por estos días el RESPETO a la complicada y sacrificada labor de los trabajadores de Comunales, por parte de los ciudadanos, que en ocasiones, hasta de forma inconsciente, tiran al suelo y en lugares inapropiados: papeles, latas, bolsas y cualquier otro desecho que afecta la limpieza y la imagen de la ciudad. ¡Ni hablar entonces de quienes hacen cosas peores y con pura consciencia de sus actos!

Si bien es cierto que dentro del colectivo de trabajadores existen indisciplinas y procederres incorrectos que se deben corregir; lo innegable es que las indisciplinas sociales afectan la labor del sector; por lo que prevenirlas y combatirlas, atañe no sólo a los organismos a los que corresponde esta tarea, sino también a todos y cada uno de los camagüeyanos.

(Imágenes de la página de Facebook de Comunales y de una publicación de Euliser Almaguer Palomino)

El Reconocimiento que merecen los trabajadores de Comunales

Última actualización: Viernes, 17 Febrero 2023 15:50

Visto: 419

